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Tema de la reunión: Reunión de Consejo Técnico 28-Nov-22 
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Fecha:  28-Nov-22 
Hora de 
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Organizador: Dra. Araceli Celina Justo López 

Cargo del 
organizador 

Directora / Presidenta del Consejo Técnico 

 
 

Orden del día 

1. Lista de asistencia 
2. Presentación de nuevos estudiantes integrantes del Consejo Técnico 
3. Elección del nuevo secretario(a) del Consejo Técnico 
4. Integración del comité de estudios de posgrado de la FIM 
5. Presentación de la propuesta del nuevo plan de estudios de Licenciatura en Sistemas 

Computacionales 
6. Propuestas de reconocimientos al mérito académico 
7. Asuntos generales 

Convocados 

Integrantes del Consejo Técnico de la Facultad de Ingeniería  

 

Acuerdos 

# Actividad 
Responsable 

(s) 
Fecha  

compromiso 
Firma 

1 

Punto 3 de la Orden del Día 
Se eligió a la Dra. Gabriela Jacobo Galicia 
como Secretaria del Consejo Técnico con 9 
votos a favor y 3 a favor del Dr. David Isaías 
Rosas Almeida. 

Consejo 
Técnico 

28 de 
noviembre 
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Acuerdos 

# Actividad 
Responsable 

(s) 
Fecha  

compromiso 
Firma 

 

Punto 4 de la Orden del Día 
El Dr. David Rosas comentó que le parece 
bien la propuesta, pero menciona que en la 
FIM se requiere una revisión de los SACC, 
que es un punto que tratará en asuntos 
generales. 
Como acuerdo, se enviará a los integrantes 
del CT los acuerdos estatales del MyDCI en 
relación a la función de los SACC’s para que 
puedan ser revisados por los miembros y 
hacer las propuestas que consideren 
pertinentes.  

Dra. Araceli 
Celina Justo 
López 

Enero 2023 

 

 
 

Punto 5 de la Orden del Día 
Compartir con el PE de LSC los resultados 
de los exámenes de inglés aplicados a los 
alumnos para que el PE analice el alcance 
de los PUA’s de inglés en el nuevo plan.  

Dra. Araceli 
Celina Justo 
López 

Diciembre 
2022 

 

 

Punto 5 de la Orden del Día 
Se aprueba por unanimidad, con 12 votos a 
favor, la propuesta del Plan de Estudios de 
Licenciatura en Sistemas Computacionales, 
previas consideraciones de las 
observaciones hechas por el Comité. Se 
enviará a firma del consejo para someter a 
consejo universitario la propuesta. 

Consejo 
Técnico 

Enero 2023 
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Acuerdos 

# Actividad 
Responsable 

(s) 
Fecha  

compromiso 
Firma 

 

Punto 6 de la Orden del Día 
Se eligió como candidato al Mérito 
Académico al Dr. Miguel Ángel Martínez 
Romero. La votación quedó de la siguiente 
manera: 
Dr. Adolfo Heriberto Ruelas Puentes 0 votos 
Dr. Miguel Ángel Martínez Romero 7 votos  
Dr. David Isaías Rosas Almeida 2 votos 
Dr. Alejandro Adolfo Lambert Arista 0 votos 
Dr. Maximiliano de las Fuentes Lara 3 votos 
Dr. Juan Pablo García Vázquez 0 votos 
Nota: como los Dres.  David Rosas y 
Maximiliano de la Fuentes estaban 
propuestos, salieron de la sala y en su 
nombre votaron los Consejeros Suplentes el 
Dr. Jorge Eduardo Ibarra Esquer y la Dra. 
Ana Dolores Martínez Molina. Se enviará a 
firma del consejo someter a la comisión 
correspondiente la propuesta. 

Consejo 
Técnico 

1 de 
diciembre 
de 2022 

 

 

Punto 7 de la Orden del Día 
Solicitar a los PE’s que consideren la 
participación de los estudiantes en el 
proceso de selección de profesores a 
participar en la convocatoria de Mérito 
Académico. 

Dra. Araceli 
Celina Justo 
López 

2023 

 

 

Punto 7 de la Orden del Día 
El alumno Raúl Alejandro Gutiérrez 
Hernández va a realizar un flyer para invitar 
a los estudiantes de la FIM a formar un club 
de lectura. 

Raúl Alejandro 
Gutiérrez 
Hernández 

Enero 2023 

 

 

Punto 7 de la Orden del Día 
El Dr. David Isaías Rosas Almeida tendrá 
una reunión con la Dra. Araceli Celina Justo 
López para dar seguimiento a la elaboración 

Dr. David 
Isaías Rosas 
Almeida 

Enero 2023 
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Acuerdos 

# Actividad 
Responsable 

(s) 
Fecha  

compromiso 
Firma 

de una propuesta a la dirección sobre incluir 
el procedimiento de contratación al 
Reglamento Interno de la Facultad para 
validación con la oficina del Abogado 
General. 

 

Comentarios Generales 

 
En asuntos generales se trataron los siguientes temas: 
 
El Dr. David Isaias Rosas Almeida, solicita realizar una revisión del reglamento del MyDCI 
para realizar un análisis colegiado y emitir una propuesta considerando:  
- que los documentos del MyDCI no están firmados por los directores 
- el revisar y establecer los lineamientos de los SACC para determinar si conviene: (1) formar 
un solo SACC para la FIM, (2) rehacer los SACCs a los campos del conocimiento existentes, o 
(3) crear un SACC para cada PE. 
- que la página web UABC en el apartado de investigación no considera a las facu ltades, sólo 
a los institutos de investigación. 
Además, el Dr. Rosas solicitó revisar los criterios para co-directores de tesis, ver qué 
establece el reglamento al respecto. 
 
En ese sentido, la Dra. Justo menciona que se tendrá una reunión con el comité  de estudios 
de posgrado de la FIM para revisar las reglas de operación del MyDCI y definir una propuesta 
de operación a lo interno de la FIM, la cual será presentada al consejo técnico para su 
retroalimentación, lo cual es la oportunidad para que se traten los temas propuestos por el Dr. 
Rosas.   
 
La Mtra Mónica Lam, menciona que se requiere mejorar la seguridad, que si bien ya se mandó 
un comunicado donde se pide a los laboratorios revisar el buen funcionamiento de sus 
cámaras de vigilancia, exhorta a que se revisen bien para la seguridad de todos, que se 
considere poner en las puertas acceso a los laboratorios una chicharra; menciona que se ve 
que ya se mejoró la iluminación del pasillo de LSC al estacionamiento, pero ahora falta  
extenderlas al área de jardineras de la entrada al campus por LSC. 
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El estudiante Raúl Alejandro Gutiérrez menciona que se requieren tomacorrientes en el patio 
de LSC y Mecatrónica, ya que las actuales están bloqueadas por las mamparas de exposición 
del aniversario FIM. 
 
La Mtra. Mónica Soto, menciona que falta supervisión de obras que se realizan, por los 
problemas que se han generado para el laboratorio de eléctrica por la ampliación del 
laboratorio de civil, o cuando se instalan los aires acondicionados, que se supervise que se 
instalen bien, que se continúen equipando salones multimedia en el edificio anexo y la 
colocación de contactos eléctricos. En este sentido, la Dra. Araceli Justo, mencionó que este 
año se equiparon 10 salones con equipo multimedia y que se están instalando contactos 
eléctricos cercanos al escritorio del profesor. El plan es equipar en mayor medida el edificio 
principal y así continuar con el edificio anexo, recordando que dicho edificio lo tiene prestado 
la facultad en comodato. También mencionó la Dra. Justo que los profesores de civil han 
estado apoyando fuertemente en la supervisión de las obras que se han realizado durante la 
presente gestión. 
 
El Dr. Fernando Lara hace mención de que falta mayor limpieza y mantenimiento menor en 
jardines (calle y pasillos entre laboratorios) y baños; resolver la situación del 4to piso del 
edificio central (daños en techo con manejadoras); menciona que hay problema con la 
secadora de manos del Laboratorio de Mecánica y la llave del baño en el Laboratorio de LSC 
que se encuentran dañadas y requieren reemplazo, pero aclara que él sabe que se debe 
atender por orden de servicio, pero pregunta qué se puede hacer en caso de emergencia.  
Para las emergencias se debe ver con la administradora, aclara la Dra. Justo. En relación a  la 
limpieza, la Dra. Araceli Justo mencionó que se cuenta con 15 conserjes para toda la facultad 
repartidos en ambos turnos que, si bien se les supervisa en sus labores, se requiere mayor 
concientización hacia los estudiantes para que apoyen no tirando basura, ya que es habitual 
encontrar envolturas o botellas de agua en las bancas o en los pasillos de la universidad. 
Sobre el techo del cuarto piso, la Dra. Araceli mencionó que antes de resanarse debe corregir 
el problema de raíz ya que iniciando la administración se resanaron todos los salones y de 
nueva cuenta están dañados, y es que el techo de la facultad que requiere cambios mayores 
por un problema de absorción de humedad, a lo que el Dr. Maximiliano de las Fuentes 
complementa diciendo que el techo de la facultad por muchos años ha tenido el mismo 
problema de filtraciones de agua, y es por la forma en que está construido, con piedra 
volcánica. Además, que cuando se instalaron las manejadoras, no dejaron compuertas de 
acceso para reparaciones, situación que ha ocasionado que se tenga que romper el techo. 
Comentó la Dra. Justo que ya se solicitó a servicios administrativos y a los profesores del 
programa de ingeniería civil una propuesta de cómo resolver esa problemática.  
 

 






